

Redéveloppement de l'Hôpital de Montréal pour enfants: la mobilisation bat son plein pour les consultations publiques

Montréal, le 21 février 2017 - À l'aube des premières démarches de consultations publiques concernant le projet de redéveloppement du site de l'Hôpital de Montréal pour enfants, qui débiteront ce soir à l'Office de consultation publique de Montréal (OCPM), la Table de concertation Interaction du quartier Peter-McGill (la Table) et ses membres sont plus mobilisés que jamais à faire valoir les besoins de la communauté. Une chose est sûre: résidents et organismes du quartier ne manqueront pas cette occasion de partager leurs opinions puisque le projet déterminera, d'une certaine manière, le type de centre-ville auquel ils pourront aspirer pour les décennies à venir.

Au cours des trois dernières années, le quartier Peter-McGill a témoigné d'une mobilisation sans précédent autour du redéveloppement du site de l'Hôpital de Montréal pour enfants. Avec cinq rencontres de consultation, une vingtaine de comités de suivi et plusieurs rencontres d'échange avec des partenaires et des décideurs, la Table a rassemblé plus de 500 personnes déterminées à ce que ce site névralgique serve à répondre aux besoins de la population.

Alors que le groupe Devimco Immobilier (le promoteur) inclut dans ses plans un centre communautaire, du logement social, un parc public et, potentiellement, une école primaire, la Table et ses membres souhaitent que certains points soient révisés ou précisés.

La Table recommande, entre autres, que le parc Henri-Dunant soit élargi pour permettre un lien plus direct avec le parc Hector-Toe-Blake et une meilleure appropriation par la communauté, qu'un terrain multi-sports soit aménagé pour pallier au manque de terrain de sports dans le quartier et, enfin, que la majorité des logements sociaux prévus soient destinés aux familles.

Ces demandes sont bien légitimes si l'on se fie aux objectifs de la *Stratégie centre-ville* qui est d'accueillir davantage de familles au centre-ville et au fait que le Maire Denis Coderre ait nommé à plusieurs reprises l'importance que ce site « soit un modèle de mixité sociale ».

La Table sera présente dans toutes les démarches de consultations à venir et encourage les citoyens à venir s'informer lors de la séance d'information ce mardi 21 février à 19h et à exprimer leurs points de vue lors des audiences à partir du 20 mars à l'OCPM.

À propos de la Table Interaction du quartier Peter-McGill :

Interaction du quartier Peter-McGill est un organisme sans but lucratif qui rassemble les personnes qui résident, étudient ou travaillent dans ce quartier, de même que les organismes communautaires et institutionnels qui les desservent. Sa mission est d'améliorer la qualité de vie dans le district Peter-McGill en soutenant le développement d'une vie de quartier et en favorisant la participation citoyenne de tous.

-30-

Source : Interaction du quartier Peter-McGill

Renseignements :

Stéphane Febbrari, coordonnateur - Interaction du quartier Peter-McGill

coordination@petermcgill.org - (514) 934-2280

The Redevelopment of the Montreal Children's Hospital Site: Mobilization in full swing for the public consultations

Montreal, February 21st, 2017 – On the dawn of the first round of public consultations on the Montreal Children's Hospital redevelopment project, which will begin tonight at the *Office de consultation publique de Montréal* (OCPM), the Peter-McGill Community Council and its members are more involved than ever before in advocating for the needs of the community. One thing is certain: residents and organizations in the neighbourhood will not miss this opportunity to have their opinions heard, since this project will determine, in one way or another, the kind of downtown area they would like to have for decades to come.

Over the last three years, the Peter-McGill neighbourhood has witnessed an unprecedented mobilization around the redevelopment of the Montreal Children's Hospital site. With five consultation meetings, a score of follow-up committees and several exchange meetings with partners and stakeholders, the Council has brought together more than 500 people determined to ensure that this crucial site serves the needs of the population.

Even though the developer, Devimco Immobilier, has included a community centre, social housing, a public park and, potentially, an elementary school, the Council and its members would still like some revisions or clarifications.

The Council recommends, among other things, that Henri-Dunant Park be expanded to allow for a more direct link with Hector-Toe-Blake Park and to promote greater community ownership, that a multi-sports field be set up to compensate the lack of sports fields in the neighbourhood and, finally, that the majority of the social housing units provided be for families.

These requests are well-founded, based not only on the objectives of the *Downtown Strategy*, which includes attracting more families to the downtown area but also on the fact that Mayor Denis Coderre has repeatedly mentioned the importance of this site and that it "be a model of social mix". The Council will be present at all future consultations and encourages citizens to come to the information session on Tuesday, February 21 at 7 p.m. and to express their views during the OCPM hearings as of March 20.

About the Peter-McGill Community Council:

Peter-McGill Community Council is a non-profit organization that brings together people who reside, study or work in this area, as well as community and institutional organizations that serve them. Its mission is to improve the quality of life in the Peter-McGill district in supporting the development of neighborhood life and promoting citizen participation.